

Antrag Nr. 25-F-15-0015 FWG/Pro Auto

Betreff:

Markierung der Behindertenparkplätze in Schwalbacher Straße vor der Einmündung
Friedrichstraße und Ausweisung von Behindertenparkplätzen
- Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 12.03.2025

Antragstext:

In der Schwalbacher Straße sind vor der Einmündung der Friedrichstraße vier
Behindertenparkplätze ausgewiesen. Die Markierung auf den Parkplätzen ist stark gealtert und
verwittert, so dass sie bei schlechten Sichtbedingungen kaum noch zu erkennen ist.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschliessen:
Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1) wie und in welchen zeitlichen Abständen die Markierungen von Behindertenparkplätzen kontrolliert und gegebenenfalls erneuert werden?
- 2) Nach welchen Kriterien Behindertenparkplätze überhaupt im Stadtgebiet ausgewiesen werden?
- 3) Wie hat sich die Zahl der Behindertenparkplätze seit dem Jahr 2020 verändert?

Wiesbaden, 12.03.2025

Christian Hill
Stv. Fraktionsvorsitzender

Steffen Günther
Fraktionsreferent